

Stadtteilprojekt besteht nun seit drei Jahren

# „Kaufladen“ in der Blumlage lud Ortsteil zum Fest ein

**CELLE.** Vor drei Jahren hat der Trägerverein „Mit-Wirkung e.V.“ den „Kaufladen“, Blumlage 88 in Celle, eröffnet. Und das wurde Mitte April mit vielen Bewohnern aus dem Ortsteil gefeiert.

Im „Kaufladen“ werden ausschließlich Spenden in den Bereichen Damenbekleidung, Haushaltswaren und alles rund ums Kind angenommen und zu günstigen Preisen verkauft. Die Konzeption eines Ladens mit erschwinglichen Preisen für „Jedermann“ und gleichzeitig kommunikativen Treffpunkt-Charakter im Stadtteil ist ganz gut angenommen worden. Regelmäßig treffen sich Menschen nicht nur aus dem Stadtteil hier und finden immer ein offenes Ohr für ihre Anliegen und Probleme. Und der Erlös fließt in gemeinnützige Zwecke, zum Beispiel in Jugendprojekte im Stadtteil.

Die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen des „Kaufladens“ hatten zu diesem Fest auch einige Bekleidungsstände nach draußen verlagert, um drinnen ausreichend Platz für Sitzgelegenheiten anzubieten, die zu Kaffee, selbstgebackenem Kuchen und zum Klönschnack

einladen. Insgesamt an die 100 Gäste - Groß und Klein - konnte man begrüßen. Und außer-

für die Arbeit der Ehrenamtlichen, die sich die eingehenden Spenden kümmern und sich zwischendrin immer die Zeit für ein freundliche Gespräch nehmen.

Der „Kaufladen“ ist jeweils dienstags und donnerstags von



Beim Fest des „Kaufladens“.

Foto: privat

dem hatte man vor dem Haus einige Aktivitäten für die Kinder vorbereitet. Dabei gab es auch Dank und Anerkennung

10 bis 13 Uhr und 15 bis 18 Uhr geöffnet, freitags von 15 bis 18 Uhr und samstags von 10 bis 12 Uhr.